

6月 ぱんだぐみだよい



入園から約3か月が経ち、身支度や着替えを自分でしようと頑張ったり、自分で好きな遊びを見つかりする姿が見られるようになってきました。戸外では、水や泥、寒天などの感触を味わい、夏の遊びを楽しんでいます。20日にはプールも始まり、全身で水の気持ちよさも味わっています。夏だからこそ楽しめる遊びをたくさん経験する中で、感触を存分に味わってほしいと思います。

おいしいジュースができたよ！

食紅を使った色水遊びでは、色水をペットボトルや透明の容器にたくさん入れることを繰り返し楽しんだり、2色を混ぜると色が変わることを楽しんだりしています。「先生見て！ ジュースいっぱいくったよ」「オレンジジュースできたよ」「黄色と青色を混ぜたらメロン色になった」と感じたことや気付いたことを伝える姿も見られています。「明日は何ジュースつくろうかな」と明日の遊びへの期待もふくらませています。



ぷにぷにだね！

寒天を使って遊ぶことも楽しんでいます。「わあ！ 冷たくて気持ちいい」「ぷにぷにしているね」と、寒天の冷たさや手でつぶす感触を存分に味わって遊んでいます。手で潰した寒天を、透明の容器に入れると「なんかかき氷みたい！」「美味しいそう！」などと、いろいろなものに見立てて遊ぶことも楽しんでいます。最近は、色水と寒天を1つのカップに入れて組み合わせて遊ぶ姿も見られます。



泥んこ気持ちいいな！

大きい組さんが砂場や築山でダイナミックに泥んこで遊ぶ姿を見て、初めは汚れることに抵抗があった子どもたちも関心をもち、泥んこ遊びを楽しむようになってきました。自分で桶を持ってきて繰り返し水を流したり、水が流れいくようにシャベルで穴を掘ったり、泥団子をつくりたりして、水や泥の感触を味わって遊んでいます。「こっち（砂場）の水よりこっち（築山）の水の方が温かいね」「なんかアワアワだね！」といろいろなことを発見して遊んでいます。



プール遊び楽しいね！

「いつプール入るの？」「早く入りたい！」と楽しみにしていたプール遊びが始まりました。安全にプールに入れますようにという願いを込めて、魔法の水をプールに撒くと、「なんかキラキラしてる」と目を輝かせていました。カニ歩きやワニ歩きなど動物になってお散歩したり、シャワーの雨が上から降ってくると「キャー！」と水の中を走って逃げたりと、全身で水の感触を味わって遊んでいます。



長くなったよ！

七夕の製作を楽しんでいます。丸つなぎや三角つなぎでは、「もっと長くしたい」と、折り紙をたくさんつないだり、「レインボーにする」と言って、いろいろな色を選んで貼ったりすることを楽しんでいました。さかなは、はさみでうろこを切って、のりで貼ってつくりました。「おさかなさん泳いでるね」とつくったさかなを嬉しそうに動かして遊ぶ姿もありました。短冊は、タンポを使ってスタンピングをしました。気持ちのこもった七夕飾りができあがりました。みんなの願いが叶いますように☆

